



06.05.2008 - 10:02 Uhr

Les jeunes s'engagent pour un monde plus humain

Bern (ots) -

A l'échelle nationale, 11 300 bénévoles apportent leur soutien aux 24 associations cantonales de la Croix-Rouge suisse (CRS). En 2007, leur nombre a augmenté de près de 4%. Un demi-millier d'entre eux sont membres de la Croix-Rouge Jeunesse (CRJ), actuellement en plein essor. Le groupe CRS (associations cantonales et organisations de sauvetage) totalise 50 000 volontaires, dont 6000 jeunes.

Les activités déployées par les organisations en faveur des personnes vulnérables nécessitent l'engagement de nombreux bénévoles. A l'occasion de la Journée mondiale de la Croix-Rouge, fixée au 8 mai en commémoration de la naissance de Henry Dunant (1828-1910), les prestations fournies par les volontaires font l'objet d'un hommage appuyé. Au premier plan se trouvent les interventions par et pour les jeunes.

Au sein des groupes de la Croix-Rouge Jeunesse, actuellement au nombre de sept, les jeunes de 15 à 30 ans ont la possibilité de vivre un engagement humanitaire dans le cadre de structures participatives à ancrage local. Ils y bénéficient d'une formation au bénévolat et se familiarisent avec les valeurs humanitaires de la Croix-Rouge. Les missions sont variées et profitent en grande partie à des jeunes défavorisés. Ainsi, les membres de la CRJ s'occupent d'enfants de requérants d'asile, aident des écoliers allophones à faire leurs devoirs, consacrent une partie de leurs loisirs à des personnes handicapées ou rendent visite à des aînés pour leur apporter un peu de distraction dans leur quotidien. Enfin, les jeunes sont représentés dans les organes dirigeants de la CRS et dans les délégations aux conférences internationales.

Près de 2500 jeunes sont formés aux premiers secours dans les 110 groupes Help des Jeunesses samaritaines et dans la section jeunesse de la Société Suisse des Troupes Sanitaires, tandis que 3000 jeunes sont formés au sauvetage en milieu aquatique au sein de la Société Suisse de Sauvetage Jeunesse.

Contact:

Beat Wagner, chef de la Communication CRS
Tél. 031 387 74 08 / 076 372 41 84 / e-mail beat.wagner@redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100560760> abgerufen werden.